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ПОКАЗАТЕЛИ ИНФОПОЛЯ: 
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Негатив – ситуация вокруг «дочек» российских банков на Украине 
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ОСНОВНЫЕ ТЕМЫ: 
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Внешэкономбанк требует от владельца 
"Бетолекса" 1 млрд рублей

ВЭБ потратит 54 млн рублей на 
модернизацию системы безопасности

ВЭБ формирует сеть 
сертифицированных менеджеров в 

регионах

Красноярский край нарастил 
переработку кругляка

Кол-во публикаций

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

КЛЮЧЕВЫЕ СООБЩЕНИЯ:  
 
КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ НАРАСТИЛ ПЕРЕРАБОТКУ КРУГЛЯКА 

В таежном регионе будут реализованы сразу три крупных лесных 
инвестпроекта. Предполагаемые вложения достигнут почти 120 миллиардов 
рублей 
 
ВЭБ ФОРМИРУЕТ СЕТЬ СЕРТИФИЦИРОВАННЫХ МЕНЕДЖЕРОВ В 
РЕГИОНАХ 

Менеджеры будут искать инвестпроекты для банка 
 

ВЭБ ПОТРАТИТ 54 МЛН РУБЛЕЙ НА МОДЕРНИЗАЦИЮ СИСТЕМЫ 
БЕЗОПАСНОСТИ 

Внешэкономбанк объявил тендер на выполнение работ по модернизации 
системы охраны и безопасности. Подрядчик должен будет выполнить работы 
по созданию систем охраны и безопасности в здании заказчика 
 

ВНЕШЭКОНОМБАНК ТРЕБУЕТ ОТ ВЛАДЕЛЬЦА "БЕТОЛЕКСА" 1 МЛРД 
РУБЛЕЙ 

Один из основателей некогда крупного автодилера "СЛК-Моторс" и владелец 
завода "Бетолекс" (ООО "Сибирский строитель") Дмитрий Малахов был признан 
банкротом. Сейчас он проходит стадию реализации имущества 

https://rg.ru/2017/04/27/reg-sibfo/krasnoiarskij-kraj-narastil-pererabotku-krugliaka.html
http://infopro54.ru/news/8933/
http://infopro54.ru/news/8933/
https://rns.online/economy/VEB-potratit-54-mln-rublei-na-modernizatsiyu-sistemi-bezopasnosti--2017-04-27/
https://rns.online/economy/VEB-potratit-54-mln-rublei-na-modernizatsiyu-sistemi-bezopasnosti--2017-04-27/
http://novosib.arbitr.ru/node/14990
http://novosib.arbitr.ru/node/14990
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ГРУППА ВНЕШЭКОНОМБАНКА 
 
"ВЭБ-ЛИЗИНГ" ГОТОВ ЗАКЛЮЧИТЬ МИРОВОЕ СОГЛАШЕНИЕ С 
ПРОИЗВОДИТЕЛЕМ SUPERJET 

В качестве третьего лица привлечена материнская компания производителя 
Sukhoi Superjet 100 - ПАО "Компания "Сухой" (входит в "Объединенную 
авиастроительную корпорацию") 
(Ведомости) 

 
В ПЕТРОЗАВОДСКЕ ПРОШЛО ЗАСЕДАНИЕ СОВЕТА ПО РАЗВИТИЮ 
МОНОГОРОДОВ 

В заседании Совета принял участие линейный менеджер Фонда развития 
моногородов. По результатам обсуждения, с учетом предложений членов 
Совета, были утверждены паспорта программ развития следующих 
моногородов Республики Карелия 
(Инвестиционный портал Республики Карелия) 

 
ФОНД РАЗВИТИЯ ДАЛЬНЕГО ВОСТОКА ВЫДЕЛИЛ 2,1 МЛРД РУБ. НА 
ВТОРУЮ ОЧЕРЕДЬ СОЕВОГО ЗАВОДА В ПРИАМУРЬЕ 

ООО "Амурагроцентр" реализует проект строительства маслоэкстракционного 
завода по переработке сои. Завод станет первым в России предприятием, 
производящим соевый изолят, который используется в пищевой, кондитерской 
и фармацевтической промышленности. Общая стоимость проекта составляет 
5,8 млрд рублей 
(Интерфакс) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.vedomosti.ru/business/news/2017/04/27/687777-veb-lizing-superjet
https://www.vedomosti.ru/business/news/2017/04/27/687777-veb-lizing-superjet
http://kareliainvest.ru/press/news/v-petrozavodske-proshlo-zasedanie-soveta-po-razvitiyu-monogorodov/
http://kareliainvest.ru/press/news/v-petrozavodske-proshlo-zasedanie-soveta-po-razvitiyu-monogorodov/
http://www.interfax-russia.ru/FarEast/news.asp?id=828330&sec=1671
http://www.interfax-russia.ru/FarEast/news.asp?id=828330&sec=1671
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РАЗНОЕ 
 
СБЕРБАНК РАССКАЗАЛ, ЧТО ЖДЕТ РОССИЙСКУЮ ЭКОНОМИКУ В ЭТОМ 
ГОДУ 

Российская экономика в этом году выйдет на темпы роста в пределах 1,5-2% в 
среднесрочной перспективе. Такой прогноз дали специалисты Сбербанка, 
опубликовав годовой отчет 
(РИА ФАН) 

 
РФПИ С JBIC ДОГОВОРИЛИСЬ О МЕХАНИЗМЕ РАБОТЫ СОВМЕСТНОГО 
ИНВЕСТИЦИОННОГО ФОНДА 

Уточняется, что в рамках инвестиционного фонда стороны ведут поиск и 
реализацию привлекательных инвестиционных проектов в области российско-
японского торгово-экономического сотрудничества 
(Газета.ру) 

 
APPLE ЗАПАТЕНТОВАЛА WI-FI-ЗАРЯДКУ ДЛЯ СМАРТФОНОВ 
В будущем iPhone сможет заряжаться через Wi-Fi. Точнее, не через сам Wi-Fi, а 
подобную беспроводную сеть. 
(Insider.pro) 
 
КРАСОТА СНАРУЖИ - ПУСТОТА ВНУТРИ 

Стадионы ЧМ-2018 могут разорить местные бюджеты, если не найти им 
применение уже сейчас 
(Труд) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://riafan.ru/737548-sberbank-rasskazal-chto-zhdet-rossiiskuyu-ekonomiku-v-etom-godu
https://riafan.ru/737548-sberbank-rasskazal-chto-zhdet-rossiiskuyu-ekonomiku-v-etom-godu
https://www.gazeta.ru/business/news/2017/04/27/n_9980867.shtml
https://www.gazeta.ru/business/news/2017/04/27/n_9980867.shtml
https://ru.insider.pro/topnews/2017-04-27/apple-zapatentovala-wi-fi-zaryadku-dlya-smartfonov/
Труд%20(trud.ru),%20Москва,%2028%20апреля%202017
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ПОЛНЫЕ ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ: 
 

 
Российская газета, 27 апреля 2017 

КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ НАРАСТИЛ ПЕРЕРАБОТКУ КРУГЛЯКА 

Таежный регион наращивает переработку кругляка 

В Красноярском крае будут реализованы сразу три крупных лесных 
инвестпроекта. Предполагаемые вложения достигнут почти 120 миллиардов 
рублей. 

"Сибирский лес" объявил о начале строительства в Енисейском районе 
целлюлозного завода, который намерены запустить к 2019 году. Предприятие 
рассчитано на ежегодный выпуск 900 тысяч тонн сульфатной беленой 
целлюлозы из хвойной древесины, а также растворимой целлюлозы из смеси 
лиственных пород. 

Сырьем для уникального производства станет низкосортица, до сих пор в 
регионе практически не утилизировавшаяся. Переработка в год до пяти 
миллионов кубометров таких отходов обеспечит лесному кластеру не только 
экономический, но и санитарный эффект, а в будущем станет платформой для 
развития других биотехнологических производств-спутников. 

По оценкам руководителя "Сибирского леса" Сергея Малкова, строящийся 
завод станет крупнейшим в России. Инвестиции, согласно данным компании, 
составят 100 миллиардов рублей. Намерение стать соинвесторами выразили 
Camce Investment Management Co (Китай) и Siberwood holding ltd (Кипр). 

Тем временем на прошедшем в Красноярске экономическом форуме компания 
"Сиблеско МКВ" и иорданская International Investor For Trading подписали 
соглашение о реконструкции одного из крупнейших в крае Маклаковского ЛДК. 
Модернизация, на которую инвесторы готовы потратить 619 миллионов рублей, 
предусматривает строительство тепловой станции и сушильного комплекса, 
установку современного оборудования, в том числе автоматизированных линий 
сортировки пиломатериалов. И в итоге - создание 455 новых рабочих мест. 

На втором этапе объемы продукции предполагается увеличить до 139 тысяч 
кубометров в год. Кроме того, появится производство по выпуску топливных 
гранул из отходов лесопильного производства мощностью 26 тысяч тонн в год. 
Запустить новые мощности планируется к 2022 году. 

- К восстановлению мощностей Маклаковского ЛДК мы фактически уже 
приступили, - сообщила директор "Сиблеско МКВ" Ольга Новоселова. - Первую 
очередь лесопильной линии введем в эксплуатацию уже в конце этого года. 

Новость о намерении "Краслесинвеста" построить целлюлозное производство 
годовой мощностью 750 тысяч тонн в Богучанском районе прозвучала также на 
КЭФ. Предприятие будет создано в рамках развития приоритетного 
инвестиционного проекта "Богучаны. Лесопромышленный комплекс", который 
реализует Внешэкономбанк. 
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Напомним, первая очередь ЛПК в Богучанах была запущена в промышленную 
эксплуатацию в сентябре 2014 года. Сейчас здесь действуют лесопильное 
производство и сушильный комплекс. Их мощность составляет более 400 тысяч 
кубометров готовой продукции в год. До конца года должен заработать 
пеллетный завод. Инвестиции в проект уже превышают 17,4 миллиарда рублей. 

Кстати  

По данным Россельхознадзора по Красноярскому краю, за первый квартал 2017 
года объем регионального экспорта переработанной древесины по отношению 
к круглому лесу вырос на 37,3 процента, превысив один миллион кубометров. 
Продукцию закупают в 35 странах мира. Основной потребитель - по-прежнему 
Китай.  

https://rg.ru/2017/04/27/reg-sibfo/krasnoiarskij-kraj-narastil-pererabotku-
krugliaka.html 

Также по теме: 
 Новости@Rambler.ru, Москва, 27 апреля 2017 

 АРФИ (arfi.ru), Москва, 27 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

Infopro54.ru, Новосибирск, 27 апреля 2017 

ВЭБ ФОРМИРУЕТ СЕТЬ СЕРТИФИЦИРОВАННЫХ МЕНЕДЖЕРОВ В 
РЕГИОНАХ 

Они будут искать инвестпроекты для банка. 

 - Новая модель отбора региональных инвестпроектов будет состоять из 
четырех этапов. На первом инициатор проекта будет передавать документы по 
нему сертифицированному менеджеру банка в регионе. Он будет фильтровать 
заявки, давать рекомендации по корректировке бизнес-процессов или упаковке 
бизнеса, оценивать их совместно с региональными офисами "Агентства 
стратегических инициатив". На втором этапе будет проходить экспресс-оценка 
документов в рамках онлайн-платформы банка, которая сейчас 
дорабатывается. Наша задача: чтобы она проходила за 10-14 дней, - рассказал 
на онлайн-брифинге замппредседателя Внешэкономбанка (ВЭБ) - члена 
правления Алексей Иванченко. - На третьем этапе бизнес-подразделения банка 
структурируют заявку. На четвертом осуществляется финансирование и 
контроль. 

Иванченко предупредил, что банку интересен ограниченный набор проектов. По 
тематике - это инфраструктурные проекты, промышленность высоких 
переделов, конверсия ОПК, инновации и научно-технологическая инициатива, 
поддержка экспорта. Отвечая на вопрос корреспондента Infopro54, он уточнил, 
что банку интересны проекты по строительству дорог, мостовых переходов, а 
также социальной инфраструктуры: школ и поликлиник. Важным критерием 
является стоимость и сроки финансирования проекта - от 2 млрд руб и от 5 лет.  

 - Мы не поддерживаем проекты в АПК и малый бизнес - для этого есть 
специализированная инфраструктура. Но мы готовы заходить в проекты, 
которые не интересны для коммерческих банков, так как они длинные, 

https://rg.ru/2017/04/27/reg-sibfo/krasnoiarskij-kraj-narastil-pererabotku-krugliaka.html
https://rg.ru/2017/04/27/reg-sibfo/krasnoiarskij-kraj-narastil-pererabotku-krugliaka.html
http://news.rambler.ru/economics/36739654-krasnoyarskiy-kray-narastil-pererabotku-kruglyaka/
http://arfi.ru/news/index.php?SECTION_ID=&ID=23377
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рискованные и долго окупаются, а далее использовать инструмент синдикации, 
который мы активно продвигаем, - рассказал Алексей Иванченко.  

До конца июня ВЭБ ведет набор кандидатов на должность сертифицированных 
менеджеров через площадку "Агентства стратегических инициатив" - LEADER-
ID. Пока в 23 пилотных регионах России. Их тестирование и обучение 
планируется завершить в сентябре. Потом этот процесс стартует в других 
регионах - до конца 2017 года ВЭБ намерен подключить к онлайн-платформе 
всех пользователей.  

Алексей Иванченко пояснил, что в среднем, ВЭБ планирует в каждом регионе 
набрать до 3 сертифицированных менеджеров. Их работа будет оцениваться 
раз в год - полтора, и по результатам будет проходить ротация.  

 - Для нас важно, чтобы это был известный в регионе человек, с хорошей 
бизнес-репутацией, у которого есть база контактов, который хорошо 
ориентируется в инвестпроектах территории, находящихся в высокой степени 
готовности, в мерах господдержки, инструментах проектного финансирования, 
понимает приоритеты регионов, их конкурентные преимущества. Мы будем 
оценивать, как к нему относятся власти, бизнес-сообщество, - поясняет 
представитель ВЭБа. - Считаем, что это даст нам возможность получить 
синергетический эффект и глубокую экспертизу по проектам в регионе, из 
Москвы это сделать очень сложно - нельзя знать все обо всем.  

Отвечая на вопросы журналистов, спикер отметил, что за хороший проект, 
который пройдет кредитный комитет и будет отвечать всей системе рисков, 
сертифицированный менеджер будет получать бонусы. Причем, в модели ВЭБа 
заложено, что поощрять его будет не только банк, но и инициатор проекта. 
Тогда менеджер будет заинтересован в том, чтобы отстаивать интересы двух 
сторон.  

 - Еще один важный момент: роль сертифицированного менеджера не 
заканчивается этапом фильтрации проекта. Он будет отвечать за его 
структурирование внутри региона, за взаимодействие с инициатором проекта, с 
региональными властями, с точки зрения получения региональных мер 
поддержки. Это необходимо, чтобы добиться максимальной синегрии в 
предоставлении федеральных и региональных мер поддержки, сделать проект 
более привлекательным и окупаемым, - пояснил Иванченко. Он отметил, что 
условия кредитования будут определяться индивидуально при 
структурировании проекта, исходя из его рисков.  

Новосибирская область в список 23 пилотных регионов для обкатки модели 
ВЭБа не попала. Алексей Иванченко отметил, что Внешэкономбанк выбрал 
территории, которые обеспечивают максимальный уровень господдержки и по 
оценке АСИ входит в ТОП-20 по состоянию инвестклимата, а также агрегации 
региональных и федеральных мер господдержки. Губернаторы еще трех 
регионов на форуме в Сочи заявили о желании подключиться к пилотному 
проекту.  
http://infopro54.ru/news/8933/ 
Также по теме: 

 Новости Приволжского федерального округа (prfo.ru), Нижний Новгород, 27 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

http://infopro54.ru/news/8933/
http://prfo.ru/vneshekonombank-provodit-otkryityiy-otbor-na-pozitsii-sertifitsirovannyih-menedjerov-v-regionah
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ИА Rambler News Service (rns.online), Москва, 27 апреля 2017 16:21 
ВЭБ ПОТРАТИТ 54 МЛН РУБЛЕЙ НА МОДЕРНИЗАЦИЮ СИСТЕМЫ 
БЕЗОПАСНОСТИ 

Внешэкономбанк объявил тендер на выполнение работ по модернизации 
системы охраны и безопасности, сообщается на портале zakupki.gov.ru. 

Подрядчик должен будет "выполнить работы по созданию (модернизации) 
систем охраны и безопасности... в здании заказчика", говорится в 
документации. Работы включат в себя монтаж различных элементов и их 
объединение в интегрированную систему охраны и безопасности, а также 
разработку программного обеспечения. 

Госкорпорация проводит тендер в форме закупки у единственного поставщика. 
Его начальная цена составит 54,37 млн руб.  

https://rns.online/economy/VEB-potratit-54-mln-rublei-na-modernizatsiyu-sistemi-
bezopasnosti--2017-04-27/ 

Также по теме:  
http://ru-bezh.ru/top-10-tenderov/16065-top-10-tenderov-na-ryinke-bezopasnosti-za-26-aprelya 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 
Арбитражный суд Новосибирской области, 27 апреля 2017 
ВНЕШЭКОНОМБАНК ТРЕБУЕТ ОТ ВЛАДЕЛЬЦА "БЕТОЛЕКСА" 1 МЛРД 
РУБЛЕЙ 

Дмитрий Малахов признан банкротом по иску банка "ФК Открытие" в связи с 
долгов в 103 млн рублей. Суд постановил реализовать его имущество. 

Арбитражный суд Новосибирской области принял заявление Внешэкономбанка 
(ВЭБ) о включении требования в размере 1 003 800 000 рублей в реестр 
требований кредиторов новосибирского бизнесмена Дмитрия Малахова, 
сообщается в определении суда. Рассматривать вопрос на миллиард суд будет 
19 апреля, пишет ndn.info. 

Один из основателей некогда крупного автодилера "СЛК-Моторс" и владелец 
завода "Бетолекс" (ООО "Сибирский строитель") Дмитрий Малахов был признан 
банкротом. Сейчас он проходит стадию реализации имущества. 

ВЭБ выступал инвестором завода "Бетолекс" и выдавал "Сибирскому 
строителю" несколько займов. Как следует из требований банка, в апреле 
прошлого года общество задолжало ВЭБу 4,8 млрд рублей. А 1 млрд - 
залоговая стоимость доли Малахова в "Сибирском строителе". Под нее он брал 
кредиты у банка. 

Малахов признан банкротом по иску банка "ФК Открытие" в связи с долгов в 103 
млн рублей. Суд постановил реализовать имущество Малахова до 9 июля  
2017 г. 

http://novosib.arbitr.ru/node/14990 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

https://rns.online/economy/VEB-potratit-54-mln-rublei-na-modernizatsiyu-sistemi-bezopasnosti--2017-04-27/
https://rns.online/economy/VEB-potratit-54-mln-rublei-na-modernizatsiyu-sistemi-bezopasnosti--2017-04-27/
http://ru-bezh.ru/top-10-tenderov/16065-top-10-tenderov-na-ryinke-bezopasnosti-za-26-aprelya
http://novosib.arbitr.ru/node/14990
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ГРУППА ВНЕШЭКОНОМБАНКА: 
 

 
Ведомости, 27 апреля 2017 

"ВЭБ-ЛИЗИНГ" ГОТОВ ЗАКЛЮЧИТЬ МИРОВОЕ СОГЛАШЕНИЕ С 
ПРОИЗВОДИТЕЛЕМ SUPERJET 

АО "ВЭБ-лизинг" и АО "Гражданские самолеты Сухого" (ГСС) готовят мировое 
соглашение по иску на 2,29 млрд руб., сообщает "Интерфакс". "Уже есть 
проект", - сказала на заседании представитель ГСС. В связи с этим стороны 
просили отложить слушание.  

Ранее сообщалось, что "ВЭБ-лизинг" 9 января подал в Арбитражный суд 
Москвы иск к АО "Гражданские самолеты Сухого". Суть исковых требований в 
материалах не приводится, их сумма превышает 2,29 млрд руб. В качестве 
третьего лица привлечена материнская компания производителя Sukhoi 
Superjet 100 - ПАО "Компания "Сухой" (входит в Объединенную 
авиастроительную корпорацию).  

Как сообщил тогда "Интерфаксу" источник, знакомый с иском, "ВЭБ-лизинг" 
заключил соглашение с авиакомпанией "Якутия" по сдаче ей в лизинг двух 
самолетов SSJ-100. ГСС как производитель SSJ-100 обязался выкупить 
самолеты при наступлении определенных событий в соответствии с 
соглашением обратного выкупа. Однако, когда эта авиакомпания отказалась 
оплачивать лизинг самолетов, ГСС не смогли их выкупить.  

Позднее в январе сообщалось, что авиакомпания "Якутия" добилась перевода 
двух самолетов Sukhoi Superjet 100, взятых в долларовый лизинг у "ВЭБ-
лизинга", на рублевые платежи через "Государственную транспортную 
лизинговую компанию".  

https://www.vedomosti.ru/business/news/2017/04/27/687777-veb-lizing-superjet 

Также по теме: 

 

Интерфакс, 27.04.2017 

"ВЭБ-ЛИЗИНГ" И ПРОИЗВОДИТЕЛЬ SSJ-100 ГОТОВЯТ МИРОВОЕ 
СОГЛАШЕНИЕ ПО ИСКУ НА 2,3 МЛРД РУБ., ПРОСЯТ ОТЛОЖИТЬ СУД 

Стороны готовят мировое соглашение по иску АО "ВЭБ-лизинг" о взыскании с 
АО "Гражданские самолеты Сухого" (ГСС) 2,29 млрд рублей, передал 
корреспондент "Интерфакса" из суда. 

"Уже есть проект", - сказала на заседании представитель "ГСС". 

В связи с этим стороны просили отложить слушание. 

Ранее сообщалось, что "ВЭБ-лизинг" 9 января подал в Арбитражный суд 
Москвы иск к АО "Гражданские самолеты Сухого". Суть исковых требований в 
материалах не приводится, их сумма превышает 2,29 млрд рублей. 

https://www.vedomosti.ru/business/news/2017/04/27/687777-veb-lizing-superjet
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В качестве третьего лица привлечена материнская компания производителя 
Sukhoi Superjet 100 - ПАО "Компания "Сухой" (входит в "Объединенную 
авиастроительную корпорацию"). 

Как сообщил тогда "Интерфаксу" источник, знакомый с иском, "ВЭБ-лизинг" 
заключил соглашение с авиакомпанией "Якутия" по сдаче ей в лизинг двух 
самолетов SSJ-100. ГСС как производитель SSJ-100 обязался выкупить 
самолеты при наступлении определенных событий в соответствии с 
соглашением обратного выкупа. Однако, когда эта авиакомпания отказалась 
оплачивать лизинг самолетов, ГСС не смогли их выкупить. 

Позднее в январе сообщалось, что авиакомпания "Якутия" добилась перевода 
двух самолетов Sukhoi Superjet 100, взятых в долларовый лизинг у "ВЭБ-
лизинга", на рублевые платежи через "Государственную транспортную 
лизинговую компанию".  

Как сообщила тогда "Интерфаксу" гендиректор авиакомпании Ольга Федорова, 
13 января состоялось совещание с руководством производителя SSJ-100 - АО 
"Гражданские самолеты Сухого", на котором обсуждалась дальнейшая 
эксплуатация двух судов, приобретенных по договору с "ВЭБ-лизингом". 
Стороны договорились, что "Якутия" продолжит эксплуатировать эти два 
лайнера "после рефинансирования договоров лизинга через ПАО "ГТЛК" и 
восстановления за счет производителя технического состояния самолетов".  

Источник, знакомый с переговорами, пояснил "Интерфаксу", что в течение 
нескольких месяцев договор лизинга двух SSJ-100 будет переоформлен на 
ГТЛК. После этого АК "Якутия" будет расплачиваться за лизинг самолетов в 
рублях. 

ГСС поставили "Якутии" через "ВЭБ-лизинг" два SSJ-100 в 2012-2013 годах. 
Позднее Арбитражный суд Москвы удовлетворил иск "ВЭБ-лизинга" о 
взыскании с "Якутии" задолженности по лизинговым платежам на сумму около 
$3,2 млн (за два SSJ-100, а также один Bombardier Dash 8 Q400). Авиакомпания 
признавала задолженность, называя в качестве причины сложную 
макроэкономическую ситуацию. 

"Гражданские самолеты Сухого" основаны в 2000 году для реализации проектов 
в области гражданской авиатехники, в том числе разработки и производства 
самолетов семейства Sukhoi Superjet. Единственный акционер компании - ПАО 
"Компания Сухой". 

"ВЭБ-лизинг" является крупнейшей авиализинговой компанией РФ в сегменте 
авиационного лизинга. 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

Инвестиционный портал Республики Карелия, 27 апреля 2017 

В ПЕТРОЗАВОДСКЕ ПРОШЛО ЗАСЕДАНИЕ СОВЕТА ПО РАЗВИТИЮ 
МОНОГОРОДОВ 

24 апреля под председательством заместителя Премьер-министра 
Правительства Республики Карелия Юрия Савельева прошло заседание 
Совета по развитию монопрофильных муниципальных образований Российской 
Федерации (моногородов) в Республике Карелия. В соответствии с 
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приоритетной программой "Комплексное развитие моногородов" органами 
местного самоуправления продолжается работа по подготовке паспортов 
развития своих муниципальных образований  

Основной целью программы является реализация инвестиционных проектов 
нацеленных на создание рабочих мест, не связанных с градообразующим 
предприятием, а также комплексное улучшение качества городской среды.  

 В заседании Совета принял участие линейный менеджер Фонда развития 
моногородов Алексей Ляхов, который представил информацию о работе, 
проводимой Фондом при поддержке Внешэкономбанка по привлечению 
федеральных бюджетных средств на финансирование объектов социальной, 
транспортной и иной инфраструктуры в моногородах в 2018 году, а также о 
работе по предоставлению средств Фонда по финансированию 
инфраструктуры для инвестиционных проектов и политике кредитования 
инвестиционных проектов со стороны Фонда.  

По результатам обсуждения, с учетом предложений членов Совета, были 
утверждены паспорта программ развития следующих моногородов Республики 
Карелия: Вяртсиля, Кондопога, Костомукша, Лахденпохья, Муезерский, 
Надвоицы, Пиндуши, Питкяранда, Пудож, Суоярви.  

http://kareliainvest.ru/press/news/v-petrozavodske-proshlo-zasedanie-soveta-po-
razvitiyu-monogorodov/ 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

 
Интерфакс, 28 апреля 2017 

ФОНД РАЗВИТИЯ ДАЛЬНЕГО ВОСТОКА ВЫДЕЛИЛ 2,1 МЛРД РУБ. НА 
ВТОРУЮ ОЧЕРЕДЬ СОЕВОГО ЗАВОДА В ПРИАМУРЬЕ 

АО "Фонд развития Дальнего Востока и Байкальского региона" (ФРДВ, 
структура Внешэкономбанка) предоставило ООО "Амурагроцентр" (Амурская 
область) целевой заем в размере 2,1 млрд рублей для создания второй 
очереди завода по глубокой переработке сои в Амурской области, сообщила 
пресс-служба Минвостокразвития РФ. 

Ранее сообщалось, что заем будет представлен сроком до 10 лет под 5% 
годовых. 

"Сейчас производство находится на стадии пусконаладочных работ. Проект 
был реализован в соответствии с планом-графиком и в ближайшее время будет 
дан старт производству. Сейчас планируется второй этап проекта - 
производство изолята соевого белка из соевых бобов, выращенных в Амурской 
области. Это продукция, которую в России никто не производит", - сказал 
генеральный директор Корпорации развития Дальнего Востока (КРДВ) Денис 
Тихонов, слова которого приводятся в сообщении. 

http://kareliainvest.ru/press/news/v-petrozavodske-proshlo-zasedanie-soveta-po-razvitiyu-monogorodov/
http://kareliainvest.ru/press/news/v-petrozavodske-proshlo-zasedanie-soveta-po-razvitiyu-monogorodov/
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По словам генерального директора ООО "Амурагроцентр" Александра 
Сарапкина, на сегодняшний день завод работает в режиме опытно-
промышленной эксплуатации, переработано более 11 тыс. тонн продукции. 

"На площадках работают специалисты по пуско-наладке оборудования. В мае 
планируем получить разрешение на эксплуатацию. На предприятии трудится 
350 сотрудников. С полной загрузки завода будет проведено расширение смен, 
и штат сотрудников увеличится до 400. На реализацию второй очереди, 
которая находится в стадии проектирования и проведения экспертиз 
необходимо финансирование", - сказал А.Сарапкин, слова которого приводятся 
в сообщении. 

Как сообщалось ранее, "Амурагроцентр" реализует проект строительства 
маслоэкстракционного завода по переработке сои. Завод станет первым в 
России предприятием, производящим соевый изолят, который используется в 
пищевой, кондитерской и фармацевтической промышленности. Общая 
стоимость проекта составляет 5,8 млрд рублей. 

ООО "Амурагроцентр" - одно из крупнейших предприятий, перерабатывающих 
зерновые и бобовые культуры на Дальнем Востоке России. Включает в себя 
мощности по производству, в частности, гидратированного и рафинированного 
соевого масла, шрота, экструдированной кормовой сои, полнорационных 
комбикормов и комбикормов-концентратов. 

http://www.interfax-russia.ru/FarEast/news.asp?id=828330&sec=1671 

Также по теме: 
 Soyanews.info, Москва, 28 апреля 2017 

 Комсомольск-на-Амуре новости (nkna.ru), Комсомольск-на-Амуре, 28 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

РАЗНОЕ: 
 
РИА ФАН (riafan.ru), Москва, 27 апреля 2017 15:50 

СБЕРБАНК РАССКАЗАЛ, ЧТО ЖДЕТ РОССИЙСКУЮ ЭКОНОМИКУ В ЭТОМ 
ГОДУ 

Российская экономика в этом году выйдет на темпы роста в пределах 1,5-2% в 
среднесрочной перспективе. Такой прогноз дали специалисты Сбербанка, 
опубликовав годовой отчет. 

В то же время эксперты отмечают, что праздновать восстановление российской 
экономики пока рано, поскольку до сих пор сохраняются факторы, способные 
ухудшить показатели. 

"Ключевыми рисками остаются неблагоприятная динамика цен на нефть и газ, 
а также новые санкции против России", - говорится в документе. 

Главный экономист ВЭБа Андрей Клепач заявил, что статистику за март в 
целом можно считать положительной. ВВП вырос на 0,2% после спада в 
феврале, а обрабатывающая промышленность вновь начала демонстрировать 
активность. 

http://www.interfax-russia.ru/FarEast/news.asp?id=828330&sec=1671
http://soyanews.info/news/fond_razvitiya_dalnego_vostoka_vydelil_2-1_mlrd_rub-_na_vtoruyu_ochered_soevogo_zavoda_v_priamure.html
http://nkna.ru/society/fond-razvitiya-dalnego-vostoka-vyidelil-2-1-mlrd-rub-na-vtoruyu-ochered-soevogo-zavoda-v-priamure/
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"После падения в первые два месяца года, в марте высокие показатели 
продемонстрировали машиностроение, металлургия, химия, пищевые 
производства и легкая промышленность", - рассказал он "Свободной прессе".  

https://riafan.ru/737548-sberbank-rasskazal-chto-zhdet-rossiiskuyu-ekonomiku-v-
etom-godu 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

 

Газета.Ru, 27 апреля 2017 

РФПИ С JBIC ДОГОВОРИЛИСЬ О МЕХАНИЗМЕ РАБОТЫ СОВМЕСТНОГО 
ИНВЕСТИЦИОННОГО ФОНДА 

Российский фонд прямых инвестиций (РФПИ) и Японский банк международного 
сотрудничества (JBIC) договорились о механизме работы Российско-японского 
инвестиционного фонда. Об этом сообщает пресс-служба РФПИ. 

Также уточняется, что в рамках инвестиционного фонда стороны ведут поиск и 
реализацию привлекательных инвестиционных проектов в области российско-
японского торгово-экономического сотрудничества. 

"Совместные инвестиции России и Японии способны стать драйвером роста 
экономического сотрудничества наших стран. Мы видим устойчивый интерес со 
стороны японских коллег к росту сотрудничества в инвестиционной сфере, 
который был четко обозначен премьер-министром Абэ в 2016 году", - заявил 
гендиректор РФПИ Кирилл Дмитриев. 

Ранее сообщалось, что ВЭБ и банк JBIC договорились о финансировании 
российских проектов.  

https://www.gazeta.ru/business/news/2017/04/27/n_9980867.shtml 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
Insider.pro, Москва, 27 апреля 2017 

APPLE ЗАПАТЕНТОВАЛА WI-FI-ЗАРЯДКУ ДЛЯ СМАРТФОНОВ 

В будущем iPhone сможет заряжаться через Wi-Fi. Точнее, не через сам Wi-Fi, а 
подобную беспроводную сеть. 

На днях Apple (NASDAQ: Apple [AAPL]) запатентовала новую систему 
беспроводной зарядки, для которой потребуется лишь специальный роутер. 
Энергия будет передаваться по тому же принципу, что используется сегодня 
для передачи данных. Особые сенсоры "собирают" радиочастоты, преобразуя 
их энергию в энергию постоянного тока. В патенте указано, что беспроводная 
зарядка сможет работать практически на любых частотах, начиная от 700 МГц и 
2700 МГц и до 2,4 ГГЦ и 5 ГГц. 

Это выглядит так: вы заходите в комнату, в которой расположен роутер, и ваш 
смартфон автоматически подключается к источнику питания и начинает 
заряжаться. Его даже не нужно доставать из кармана. Соответственно, 
исчезает потребность в проводах и внешних зарядных устройствах. 

https://riafan.ru/737548-sberbank-rasskazal-chto-zhdet-rossiiskuyu-ekonomiku-v-etom-godu
https://riafan.ru/737548-sberbank-rasskazal-chto-zhdet-rossiiskuyu-ekonomiku-v-etom-godu
https://www.gazeta.ru/business/news/2017/04/27/n_9980867.shtml
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К сожалению, пока Apple описывает лишь теорию. Когда может появиться 
подобная технология - неизвестно. 

Отмечается, что беспроводная зарядка появится в новом флагмане компании - 
iPhone 8. Но ее радиус действия будет сильно ограничен (как и у остальных 
компаний, например, Samsung, которые используют подобные индуктивные 
зарядки). 

https://ru.insider.pro/topnews/2017-04-27/apple-zapatentovala-wi-fi-zaryadku-dlya-
smartfonov/ 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

 
Труд, Москва, 28 апреля 2017 

КРАСОТА СНАРУЖИ - ПУСТОТА ВНУТРИ 

Стадионы ЧМ-2018 могут разорить местные бюджеты, если не найти им 
применение уже сейчас 

Всего 400 дней остается до начала ЧМ-2018 по футболу. Стадионы в 
российских городах растут на глазах. Построить в срок, не оплошать перед 
гостями - об этом сегодня все помыслы и заботы. А что будет после мундиаля? 
Хоть трава не расти. Но международный опыт показывает: если заранее не 
озаботиться нюансами эксплуатации, стадион обернется сплошной головной 
болью. 

Вот, к примеру, обслуживание стадиона в Нижнем Новгороде обойдется в 349 
млн рублей в год. В Санкт-Петербурге - в 400 млн, в Сочи - в 450- 500 млн. Как 
компенсировать эти расходы? 

В местных бюджетах на это денег нет и не будет. Ответ, кажется, на 
поверхности: проводить футбольные матчи. Но... Средняя посещаемость 
чемпионата России колеблется на отметке 10-11 тысяч зрителей. "Рубин" с 
трудом заполняет лишь треть новой "Казань Арены". ЦСКА за сезон ни разу не 
собрал аншлаг на новом стадионе. И даже "Спартаку" удается заполнить свою 
арену полностью только пару раз в год. Для сравнения: в Испании средняя 
посещаемость матча - более 70%, в Германии и Англии - свыше 90%. 

И тут дело не только в отсутствии у нас в крови футбольной страсти. Если в 
Лондоне и Мадриде на 1 тысячу жителей приходится 50- 60 мест на стадионах, 
в Милане - 70, то в Саранске и Калининграде, с учетом уже имеющихся арен, 
эта цифра перевалит за 100. Многовато получается. Если в Питере, Ростове, 
Самаре, Екатеринбурге есть команды премьер лиги, то волгоградский "Ротор ", 
нижегородский "Олимпиец" и ФК "Сочи" влачат существование во втором 
дивизионе, а саранская "Мордовия" и калининградская "Балтика" готовятся 
вылететь туда же. Ну и кто будет играть на новых аренах - неудачники? А 
главному стадиону страны - 80-тысячным " Лужникам" - вообще не достанется 
базового клуба. 

"После чемпионата мира - 2006 в Германии стадионный вопрос решался 
просто, поскольку на 11 из 12 арен сразу заехали команды бундеслиги, - 

https://ru.insider.pro/topnews/2017-04-27/apple-zapatentovala-wi-fi-zaryadku-dlya-smartfonov/
https://ru.insider.pro/topnews/2017-04-27/apple-zapatentovala-wi-fi-zaryadku-dlya-smartfonov/
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объясняет эксперт в этих вопросах Карстен Реннеке. - Только в Лейпциге не 
было команды - ему доверили мундиаль, только чтобы задействовать 
Восточную Германию. 

В итоге стадион простаивал пять лет, пока не был создан клуб. "РБ Лейпциг " 
начал восхождение с пятого дивизиона, а сегодня феерит в бундеслиге, 
собирая по 41 тысяче на трибунах". Такой вот рецепт... 

Впрочем, не футболом единым жив стадион. Вообще-то клуб, как правило, 
является одним из арендаторов арены, а хозяйствование ложится на плечи 
управляющей компании. Откуда она может черпать доход? Реннеке призывает 
первым делом продать название стадиона (нейминг): "Спартак" за счет этого 
получает по 200 млн рублей в год с банка "Открытие", ЦСКА зимой подписал 
контракт с Внешэкономбанком. 

По словам Реннеке, Германия преодолевала те же проблемы, что сейчас стоят 
перед Россией. " Десять лет назад наши арены были чисто футбольными, 
обслуживались городскими чиновниками. И с чего им было изощряться в 
поисках заработка? Именно ЧМ-2006 заставил посмотреть на стадион как на 
многофункциональный комплекс, поднял в цене креатив, оригинальные идеи. 

Сейчас наш самый успешный стадион - "Коммерцбанк Арена" во Франкфурте, 
которым занимается талантливый менеджер из event-бизнеса Патрик Майер. 

То он попадет в Книгу рекордов Гиннесса с самым большим симфоническим 
оркестром на поле, то соберет 45 тысяч человек на турецкого комика, до этого 
выступавшего в небольших залах..." С аренами ЧМ-2018 ситуацию осложняют 
требования ФИФА: нужно множество залов для прессы и ВИП-гостей, которые 
потом точно не понадобятся для чемпионата России. "ФИФА преследует свои 
цели, ее не волнует окупаемость объекта, - поясняет Реннеке. - Для 
полуфинала нужна вместимость в 60 тысяч зрителей, и поэтому в Петербурге 
пришлось строить такую сложную арену, которая "Зениту", быть может, и 
неактуальна. В такие проекты нужно закладывать возможность перестройки, 
адаптации под эффективное использование ". 

Кстати, наши организаторы отчасти это сделали. Похлопотав перед ФИФА, 
удалось снизить вместимость арен в Екатеринбурге и Калининграде с 45 до 35 
тысяч человек. Кроме того, часть трибун будет временной - после мундиаля эти 
колизеи смогут принять 23 и 25 тысяч соответственно. В Питере без временных 
трибун вместимость сократится с 68 до 62 тысяч, в Ростове и Волгограде - с 45 
до 35 тысяч, в Саранске - с 45 до 30 тысяч, в Сочи - с 45 до 25 тысяч. Но только 
ножницами здесь явно не обойтись. 

А в Москве к уже действующим аренам " Спартака", " Локомотива " и ЦСКА 
добавятся " Лужники " и " Динамо ", в результате каждая из имеющихся арен 
недополучит часть дохода. "Это колоссальная проблема, - сокрушается 
старший менеджер по развитию ЦСКА Владимир Юрин. - Причем только наш 
стадион, имея в проекте офисную башню, претендует на то, чтобы быть 
прибыльным. 

Остальные вряд ли смогут выйти даже на операционную рентабельность " . 
Подобная проблема могла встать и перед Екатеринбургом - именно поэтому в 
столице Урала в итоге ограничились реконструкцией старого стадиона вместо 
возведения дополнительного. 
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Но даже если обойти все под водные камни, шансов сделать стадионы ЧМ-2018 
по-настоящему прибыльными немного. По данным Danish Institute for Sports 
Studies: World Stadium Index, из 75 стадионов, появившихся в 23 странах в 1996-
2011 годах, 51 не оправдал инвестиций. Особенно хлестко этот бич бьет по 
развивающимся странам. Германия или Франция после Евро-2016 как-нибудь 
разберутся с футбольными обновками: объем спортивного рынка в этих 
странах позволяет их переварить. А вот ЮАР, Бразилии и России ФИФА 
доверяет чемпионат мира вроде бы для массовой модернизации 
инфраструктуры. 

Но на практике от повального строительства толку мало - если этих стадионов 
не было, значит, не так сильно они были нужны... 

Так, в ЮАР один из стадионов, в Кейптауне, начал разваливаться уже через 
два года после мундиаля. В Бразилии на четырех стадионах ЧМ-2014 играют 
популярные клубы, но шесть других достались командам из низших лиг. В 
результате такая картина: 236 болельщиков на 44-тысячнике! На арене в 
городе Бразилия организовали стоянку для автобусов, а легендарная 
"Маракана" принесла за два года эксплуатационные убытки на 31 млн 
долларов. 

P.S. Что ждет наши новенькие стадионы? Толком об этом никто не думал. У 
властей все просто: пройдет ЧМ - отдадим стадион региону, а дальше пусть 
сами решают... Хотя, как говорят эксперты, уже понятно: если в дальнейшем 
стадионы останутся связаны с государственным или муниципальным 
бюджетом, на них можно ставить крест - бизнеса там не будет. 

Труд (trud.ru), Москва, 28 апреля 2017 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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